

ALIANZA NACIONAL

Boletín informativo al servicio de toda la juventud. - Nº 1

Hoy, más que nunca, Alianza Nacional de la Juventud, para arrojar de España a Franco y los invasores. (S. Carrillo)

¡¡En pie, jóvenes patriotas!!

La lucha de liberación nacional por la Independencia de España, no es patrimonio exclusivo de un solo sector juvenil, sino de toda la juventud amante de la Patria.

El clamor que surge de las cárceles, de las fábricas, de las colas del hambre franquista, de las concentraciones de parados, de los hundidos en la miseria, de los despreciados de los suburbios y centros de la Patria, del pueblo de cada rincón de España, es un grito estridente de Unidad, por la Independencia de España.

Todos los jóvenes, los jóvenes obreros, los campesinos, los estudiantes, las muchachas y muchachos del pueblo, los jóvenes católicos, los que combatieron con Franco y desearon la Independencia, los jóvenes gallegos, vascos, catalanes, marroquíes, todos los jóvenes patriotas deben hacer suya esta forma de Alianza Nacional de la Juventud, garantía de nuestra independencia de nuestro pueblo.

Cada joven español tiene su puesto de honor y combate en este arado batallón de Reconquista. Polámente los asesinos falangistas, los traidores, los enemigos de la unidad, están fuera de esta gigantesca Alianza Nacional.

Como en 1808, como en el 2 de Mayo, los clarines liberadores de la Patria, llaman a todos los españoles al combate por la Independencia! La juventud no dejará sin respuesta esta llamada orgánica y sangrante de la Patria! Los jóvenes españoles están dispuestos a responder al apremiante llamado de nuestro pueblo! Con la Alianza Nacional de la Juventud, como arma inescindible de lucha! En pie, jóvenes patriotas!

Reverdeciendo las glorias de nuestra guerra de Independencia. Con el arribo del Empeinado y Merino, con el vaivén de los guerrilleros españoles, con el hervor de los Aquilones de Aragón, como entonces, como siempre, la juventud en pie de combate por la defensa de la Patria.

La Alianza Nacional de la Juventud, no es un arma arbitraria, es el ejército juvenil que por su arma implacable de lucha, es el ejército que en práctica todas las medidas de guerra.

Ha llegado a los jóvenes españoles el momento de obrar. La hora decisiva de esta lucha a muerte contra el invasor asesino ha sonado. Y no pararemos hasta que España entera, limpia de verdugos y entreguistas. Por el gran empuje, el esfuerzo definitivo y arrollado que los lleve para siempre del pueblo español, que no quiere ver caer sobre él, otra bandera que la de la Libertad e

en perjuicio de la Unión Soviética y de todos los pueblos del mundo. No hay ninguna duda de que todos los hombres avanzados y progresivos del mundo y el Ejército Soviético romperán por su lucha esta última esperanza de Hitler y que en el firmamento del mundo volverá a brillar la bandera de la Libertad e Independencia.

Camaradas: Hay que centrarnos sobre la Alianza Nacional de la Juventud, terminando con los circulitos selectos.

Más hechos y menos palabras.

Hitler ha dicho: "Cuando necesitamos arrojo, ponemos en juego la mayor audacia; cuando necesitamos prudencia, nadie nos la hará perder". Prudencia impuesta por el Ejército Rojo, vanguardia de acero del Gran Frente Mundial Anti-Nazi.

Hay que movilizar a todos los jóvenes a través de la Campaña de Inviernos.

Politiquerías.

Camaradas: Hay que centrarse más y más, sobre la línea política de la Federación. Mientras quede un solo joven español sin hacer suya la plataforma de la Alianza Nacional Juvenil, no podemos perder el tiempo en lucubraciones filosóficas. Hoy más que nunca tenemos que ser eminentemente prácticos.

Muy poco ayudan a la Federación, los jóvenes que creen que todo está comprendido, los dirigentillos de grupos selectos, los que creen que no es el momento de trabajar, todos aquellos que de una forma u otra, pierden las perspectivas creyendo que son águilas, cuando son en realidad simples gorriiones, pero gorriiones que no saben centrarse en su sencillo papel.

El camino es muy duro y hay que recurrir en el caso de tiempo menor, de nosotros depende que esto ocurra así. Hoy más que nunca tenemos una tarea decisiva, la del hacer que la Alianza Nacional de la Juventud sea comprendida y haga carne en todos.

Los que quieren a la Federación y a la Juventud deben de reflexionar sobre esto y centrarse, perdiendo menos saliva e implementándola justamente.

Camaradas: Que la Alianza Nacional sea la línea política de toda la juventud española.

Hoy más que nunca Alianza Nacional de la Juventud para arrojarnos de España a Franco y los invasores.



ARCHIVO

(Es copia)

Alianza Nacional de la Juventud para arrojar de España a Franco y a los invasores. (s. carrillo)

¡Ni agua, ni aire, para los asesinos de España!



Alianza Nacional

ARCHIVO

Jóvenes españoles, la patria está en peligro; las marionetas franco-falangistas han hundido a la juventud y al pueblo en una noche trágica de terror y hambre, en su odio brutal al santo nombre de España. Toda la juventud española padece los horrores del salvaje régimen antinacional que nos oprime. El terror más desenfrenado hace caer diariamente a centenares de patriotas por el único delito de luchar por la Independencia de España; el hambre, un hambre espantosa, atenaza por igual a las mujeres y niños poniendo en trance de perecer a toda una generación y mientras la juventud cae segada por la tuberculosis, los **ASESINOS** franco-falangistas pretenden consumar el monstruoso crimen de lanzarnos a la guerra en beneficio de los intereses de Hitler, contra la cruzada liberadora de la Unión Soviética, China, Inglaterra y los EE.UU., intentando perpetuar la ignominia antinacional que padecemos. El paro forzoso, la parálisis industrial, el campo yermo de la patria, conduce a millones de jóvenes obreros y campesinos a la desesperación más espantosa; las muchachas que ven sus hogares sin pan, son lanzadas a la prostitución único medio de vida en el mundo falangista y los niños en bandadas sin destino muestran sus famélicas cuerpos en repugnante burla de Auxilio Social. Los jóvenes que combatieron con Franco soldados, los oficiales, los jóvenes católicos, sufren la decepción de sus ideales, su dolor por la entrega y el martirio de la Patria. En las cárceles y cuarteles gime lo mejor de la juventud y en todas partes, desde el pueblo silencioso a las ciudades populosas, se extiende el manto negro del terror.

Y en este mar de miseria y sangre, el clamor que surge de las fábricas y minas, de las cárceles y cuarteles, de las colas del hambre franquista, de las concentraciones de parados, de los hundidos en la miseria, de los decepcionados, de los suburbios y centros del país, del pecho de cada joven español, es un rumor de odio santo contra los verdugos franquistas, es un grito estridente de unidad por la Independencia de España.

Recogiendo este clamor patriótico, en medio de la brutal represión, en el sufrir heroico de los jóvenes de España, no podía faltar la voz de la J.S.U. que atenta a la responsabilidad de esta hora llama a todos los jóvenes defraudados y ofendidos por la invasión extranjera; jóvenes obreros, campesinos, estudiantes, soldados, muchachas y muchachos del pueblo; a los jóvenes libertarios, republicanos, católicos, a los que combatieron con Franco hoy desean la Independencia de España; a los jóvenes gallegos, catalanes, vascos, aragoneses, a todos los que en su conciencia quede un resto de amor a la Patria, a unirse en un férreo batallón de acero bajo las banderas de la Alianza Nacional de la Juventud, para reconquistar la Independencia y la libertad republicana.

Todo los jóvenes españoles tienen un puesto de honor y combate en este acerado batallón de reconquista; solamente los asesinos de la Falange, los traidores, los Sócrates Gómez, están fuera de este gran ejército juvenil.

¡En pie, juventud de España! como en 1808, como el 2 de mayo, los clarines liberadores

de la patria nos llaman al combate por su Independencia, ¡ España está en peligro! La juventud no puede dejar sin respuesta esta llamada angustiosa y sangrante de la Patria! ¡ Todos dispuestos a responder valientemente al apremiante aldabonazo de nuestro pueblo! La Alianza Nacional de la Juventud como arma inexorable de lucha y, ¡ En pie, jóvenes patriotas!, reverdeciendo las gestas gloriosas de nuestra guerra de Independencia; con el arrojo del Empecinado y del cura Merino; con el valor indómito de los gigantes guerrilleros de la Patria; con el heroísmo de Agustina de Aragón, como el 7 de noviembre, Teruel y el Ebro, como entonces, como siempre, la juventud española, en pie de combate, contra el extranjero invasor.

¡ Guerra sin cuartel, jóvenes patriotas! la indisciplina, el sabotaje, la resistencia pasiva, la desaparición física del enemigo, son las armas de acero en esta guerra santa por la liberación nacional de nuestro país. ¡ Adelante, jóvenes de España, hasta haber aniquilado al último invasor de nuestro suelo!, hasta exterminar a los verdugos franco-falangistas, que han entregado nuestras riquezas a los invasores; que nos niegan el derecho a vivir, a casarnos, a ser felices, a reír y a cantar, contra ellos, contra las hordas extranjeras, ni paz, ni cuartel, jóvenes de la Patria, ni un minuto de reposo, ni agua, ni aire, para los asesinos de España!

Extendamos ampliamente las banderas de la Alianza Nacional. Los jóvenes socialistas unificados, mientras queda un solo joven que no comprenda la Alianza, no deben tener un minuto de descanso. Ellos serán los organizadores más decididos, marchando donde los jóvenes se reúnen conociendo sus problemas, sus inquietudes, sus pensamientos, dándoles forma y realización, creando las secciones de la Alianza en toda concentración juvenil, en las fábricas, talleres, en las minas, en los campos, en los centros deportivos, en las casas regionales, en las Universidades, en las cárceles y cuarteles, en el S. E. U y en el Frente de Juventudes, en las calles y barriadas, allí donde haya dos jóvenes españoles, no puede faltar la Alianza Nacional.

Ha llegado la hora de la gran batalla, bajo las banderas de la Unión Nacional de todos los españoles, la Alianza Nacional de la Juventud se apresta al combate.

¡ Que los verdugos franco-falangistas no puedan respirar el aire de España! ¡ Que a los invasores les falte tierra para poner sus pezuñas! ¡ Ni tregua, ni cuartel para los asesinos! ¡ En pie, ni una gota de sangre, ni un gramo de víveres para Alemania!

Jóvenes patriotas, pongamos en pie, el gigante ejército juvenil. Ni un pueblo, ni una casa, ni un metro de terreno, ni un solo joven español, fuera de la Alianza Nacional de la Juventud.

¡ En pie, jóvenes patriotas!, por España, por la República, ¡ Amnistía! ¡ Abajo la pena de muerte! ¡ Basta de sangre! ¡ Que vuelva la risa y la alegría a la juventud! ¡ Todos al combate contra los asesinos franco-falangistas! Guerra sin cuartel a los invasores de nuestra Patria.

¡ Viva la Alianza Nacional de la Juventud!

¡ Viva la Independencia de nuestra Patria!

¡ Viva la legalidad republicana y el gabinete ampliado del D. Negrin!

¡ Viva la República! ¡ Viva España!

Camaradas de la Comisión Ejecutiva
Camarada Santiago Carrillo.

Desde nuestra patria invadida y martirizada, sin risa ni alegría la juventud, pero firmes en el combate, os saludamos.

Educados en vuestro ejemplo, en todas partes, en las cárceles y cuarteles, en talleres y fábricas, en los campos y minas, en los picachos más altos, allí donde hay un joven mantenemos más alta que nunca la bandera de la J.S.U.

Mirándonos en tí, camarada Santiago, luchamos sin descanso para arrojar de España a los asesinos franco-falangistas y los invasores; forjando la Gran Alianza Nacional de la Juventud, arma de victoria que agrupe a todos los jóvenes patriotas, fortaleciendo la unidad sagrada de la J.S.U. contra los traidores enemigos de la unidad, marchamos con paso firme y sereno, en el camino de la victoria que nos habeis señalado y con nosotros toda la juventud.

Os saludamos y os prometemos, seguir luchando sin descansar, hasta que en los más remotos confines de España ondee la bandera de la libertad y la Independencia, hasta que la juventud pueda de nuevo reír y cantar.

Tened la seguridad absoluta de que sabremos cumplir como jóvenes socialistas unificados.

¡ Viva la Comisión Ejecutiva!

¡ Viva nuestro Secretario General, Santiago Carrillo!

Estos dos artículos que os mandamos para "J"
son los que me pedisteis el otro día; no sé si os
valdrán.

la

MINISTERIO DE CULTURA

del para
a guerra
refugiados
e otros

72

Madrid

Oct 1 1942



ARCHIVO